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На трех станках
ВИТЕБСК, 9 июля. (ТАСС). На Витебском стан

костроительном заводе лучшие стахановцы пере
шли на многостаночное обслуживание. Эго позво
лило высвободить квалифицированных рабочих и 
снизить себестоимость продукции.

Больших усп хов добился фрезеровщик Л. Коз
лов, работающий на трех станках. Он завершает 
вторую годовую норму. К 30-й годовщине Октября 
стахановец решил выполнить еще два годовых за
дания.

Более десяти рабочих завода выполнили годовую 
норму.

К новым успехам нашей
Родины

Опубликовано сообщение Гос
плана СССР об итогах выпол
нения государственного плана 
восстановления и развития на
родного хозяйства СССР за вто
рой квартал 1947 года. Эги 
итоги свидетельствуют о зна
чительных успехах, достигну 
тых советским народом во всех 
отраслях нзродвого хозяйства.

Производственный план вго- 
гого квартала по валовой про
дукции всей промышленности 
СССР выполнен на 103 про 
цента. Ряд отраслей производ
ства,отстававших в первом квар
тале,—черная и цветная метал
лургия, угольная, нефтяная 
промышленность Восточных рай
онов’, тяжелого машиностроения 
и др. значительно улучшили 
свою работу и перевыполнили 
задание второго квартала. До
стигнут большой рост произ 
водства промышленности по 
сравнению со вторым кварта
лом прошлого года. Так, чугувй* 
выплавлено на 12 процентов 
больше, стали—на 8 процен
тов, добыто угля на 11 процен
тов больше, нефти на 18 про
центов и т. д. Значительно вы
росло по сравнению со вторым 
кварталом прошлого года произ 
водство машин и оборудования. 
Так, тракторов выпущено на 87 
процентов больше, грузовых 
автомобилей на 25 процентов, 
металлургического оборудования 
на 61 процент, прядильных 
машин почти в 3 раза. Бало
ван продукция всей промышлен
ности СССР выросла по сравне
нию со вторым кварталом 1946 
года на 15 процентов.

Произошли значительные сдви
ги также и в работе текстиль
ной и легкой промышленности. 
Эги отрасли увеличили произ 
вод'тво товаров на 29 процен
тов по сравнению со вторым 
кварталом прошлого года. Так, 
выработка хлопчато-бумажных 
тканей возросла на 37 процен
тов, а выпуск кожаной обуви— 
на 40 процентоз.

Крупные успехи достигну
ты и в сельском хозяйстве. 
Выполнен план ярового сева 
зерновых культур. Посевная 
площадь по всем сельскохозяй
ственным культурам увеличи
лась почти на 8 млн. гекта
ров по сравнению'с 1946 г. 
Уход за посевами и подготов
ка к уборке урожая в этом 
году проводятся лучше, чем в 
прошлом. Труженики сельского 
хозяйства, вооруженные исто
рическими решениями февраль

ского Пленума ЦК ВКЩб), 
без устали трудятся на полях, 
завоевывая обильные урожаи.

За первое полугодке 1947 г. 
хозяйственная мощь нашей 
страны значительно возросла. 
За это время введены в дей
ствие угольные шахты с го
довой производственной мощно
стью в 4 млн. тоня угля, 3 
коксовых батареи, В доменных 
печи, 4 мартеновских печи, 
21 турбина на электростан
циях. Значительно выросли 
производственные мощности и 
других отраслей промышлен
ности.

В первом полугодии проде
лана большая работа по улуч
шению материального благосо
стояния населения Сдано в 
эксплоатацию 1,8 миллиона 
квадратных метров жилой пло
щади во вновь построенных и 
восстановленных домах. В го
родах и рабочих поселках ко
оперативными организациями 
открыто 19.000 магазинов, па
латок и ларьков и 3 тысячи 
предприятий общественного па 
тания. В районах, освобожден
ных* от немецкой оккупации, 
за первое полугодие построено 
и восстановлено 639 тысяч 
квадратных метров жилой пло
щади в городах и 44 тысячи 
жилых домов в сельской мест
ности.

В итогах второго квартала 
отражен великий трудовой 
подъем трудящихся, ярко про
явившийся во Всесоюзном со
циалистическом соревновании 
в честь 30-й годовщины Вели
кого Октября.
Советскому народу чужда само

успокоенность. Радуясь серьез
ным успехам в развитии на
родного хозяйства, достигну
тый во втором квартале, тру
дящиеся помнят о том, что 
впереди предстоит большая ра
бота по выполнению заданий 
третьего квартала.

В 111 квартале должна быть 
развернута и своевременно, про
ведена уборка урожая зерзо- 
вых и других сельскохозяйст
венных культур, а также сбео- 
печено успешное выполнение 
плана хлебозаготовок и прове
дение озимого сева.

Реаллзуя свои социалистиче
ские обязательства, данные в 
ознаменование 30 й годовщины 
Великого Октября, трудящиеся 
сумеют успешно выполнить 
план 111 квартала и добиться 
нового подъема народного хо
зяйства.

Годовой план—к 7 ноября!
*  *

В Совете Министров |СССР
О п р а зд н о ва н и и  д н я  В о зд уш н о го  ф лота

Совет Министров СССР постановил празднова
ние дня Воздушного флота в этом году провести 
3 августа.

Молодой
Шестнадцатилетним юношей 

пришел к руководству рыболо
вецкой бригадой Ягурьяховско- 
го колхоза «Новый быт? Бле- 
сэвских Василий Николаевич. 
Гидо тяжелое военное время: 
в бригаде не вата л о людей, 
ощущался недостаток орудий 
лова. Но несмотря ни на чго, 
юноша упорно добивался своего 
— учился мастерству рыбного 
лова сам, учил и рыбаков брига
ды.

Сейчас комсомолец Василий 
Плесовских является одним из 
лучших и опытных бригадиров. 
За 4 года работы он в совер
шенстве овладел рыбным про
мыслом, хорошо изучал приме
нение разных орудий лова в 
любое время года. За отличную 
работу на рыбном промысле 
т. Плесовских награжден Почет
ной грамотой ЦК ВЛКСМ.

*

бригадир
Васили! Николаевич умело 

руководит членами езоей брига
ды, во-время оказывает им 
необходимую помощь в нравиль 
ном применении орудий лова и 
изысканий новых мест про
мысла Благодаря эюму брига
да тов Плесовских ежеквар 
тальио перекрывает свои зада
ния по рыбодобыче За первое по
лугодие ею выловленосверх шес
т и  сачного задания 110 цен
тнеров рыбы, полугодовой план 
выполнен на 260 процентов. 
Личео сам Плесовских сдал го
сударству 17 центнеров рыбы.

Сейчас члены бригады тоз. 
Плесовских развернула деятель
ную подготовку к летне! пути
не. Садами самах рыбаков на 
месте промысла построен жи
лой дом, изготовлено 3 невода 
и 150 ставных сетей.

П. Оленев.

НА ПЛАВНОМ ЛОВЕ
ПОЛНОВАТ (ио радио). Ход соревнование за перевыполнение

суточного графика по выловувонзя на Оби с каждым днем 
усиливается. Несмотря на по
стоянные ветры и сильные штор
мы, рыбаки ежедчевво выезжа
ют на плавной лов. Среднесу
точный вылов на бударку со
ставляет 30—50 килограммов 
нельмы и муксуна. Отдельные 
рыбаки вылавливают за день 
до 70 и более килограммов белой 
рыбы на бударку. Пдавич тов. 
Сабитов 6 июля выловил и 
сдал государству 100 килограм
мов крупной нельмы и муксуна.

Среди плавичей с первых 
дней промысла развертывается

рыбы в полтора—два раза.
Колхозы, обслуживаемые Пол- 

новатским рыбозаводом, выста
вили на лов 15 бударок сверх 
алана. В 6 колхозах организо 
ваны Комсомольске-молодежные 
звенья плавичей. Наилучших 
результатов среди молодежных 
звеньев добились комсомольцы 
Полноватского и Тугиянского 
колхозов.

На плавной лов на-днях при
были рыбаки колхозов далекого 
Казыиа.

Гоголюхин.

Ш ире соревнование 
среди  лесорубов

Горя единым желанием с 
честью выполнить принятые 
обязательства в предоктябрь
ском социалистическом сорев- 
нованид, рабочие - сезонники 
Цшгалинского лесоучастка с 
каждым днем повышают про
изводительность труда.

Бригада лесорубов из Репо- 
лозского Совета, возглавляемая 
коммунистом тов. Хорьковым, 
выполняет дневные задания 
на 118 процентоз; бригада из 
колхоза «Новый путь» (а. Че- 
реиховский), которой руководит 
Уфимцев, выполняет свои за
дания до 160 процентов.

Особенно хорошо работают 
на лесозаготовках комсомолки 
из Заводниеского кЬлхоза ии. 
Калинина—Чертнана, Онина, 
Целищева, Филатова и другие. 
Оаи перекрывают свои нормы 
выработки в несколько раз.

На проходившем недавно со
брании рабочих и служащих 
лесоучастка бригада Хорькова 
вызвала на соревнование брига
ду лесорубов из Семейкинского 
колхоза им. Молотова.

Производственный подъем ра
бочих должны поддержать руко
водители лесоучастка и Ханты- 
Мансийского леспромхоза. От 
них требуется обеспечить лесо
рубов и лесовозчиков необходи
мым инвентарем и больше ока
зывать технической помощи.

Пуртов.

В бл и ж ай ш и е  д н и  за ко н ч и т ь  сбор средств  по п о д п и с ке  на заем
среди  ко л х о зн и ко в

Трудящиеся нашего т округа, 
как и все трудящиеся Совет
ского Союза, дружно подписав
шись на Второй Государствен
ный заем восстановления и 
развития народного хозяйства 
СССР, еще раз продемонстри
ровали свою высокую органи 
зованаость, любовь и предан
ность партии Ленина—Сталииа 
и советскому правительству. 
Они дали взаймы государству 
9 млн. 816 тысяч рублей, что 
составляет 104 процента к  на
меченной сумме.

Большинство колхозников, 
рабочих и служащих уже пол
ностью оплатили свою сумму 
подписки на заем, внесено свы
ше 4 млн. 802 шс.руб. Особенно 
успешно была проведена под
писка в Сургутском районе; 
здесь собрано уже 87 процен
тов суммы подписки по рабо
чим и служащим, а по колхоз
никах внесена вся сумма под
писки. Близки к  завершению 
сбора взносов по подписке на 
заем среди колхозников Микоя

новский и Березовский районы.
Успешная реализация и до 

срочный сбор средств по под 
писке на заем в этих районах 
является результатом того, что 
райкомы партии, райисполкомы 
и работники райфиаотделов и 
сберегательных касс умело ор
ганизовали работу по подготов
ке и проведению кампании по 
размещению займа, привлекли 
к  этой работе широкие массы 
общественяости. Опыт этих 
районов подсказывает, что все 
колхозники округа с успехом 
могут внести досрочно всю 
сумму подписки наличными 
деньгами.

Еще в июне исполком окруж
ного Совета депутатов трудя
щихся рассмотрел вопрос о ито 
гах размещения Второго Госу
дарственного займа. В своем 
решение окрнсполком отметил 
крайне неудовлетворительное 
поступление средств по подпис
ке на заем от колхозников в 
Самаровском, Кондинском м 
Ларьякском районах, где соб

рана только половина реализо
ванной суммы.

Исполком окрсовета обязал 
председателей райисполкомов 
отстающих районов мобилизо
вать весь финансово налоговой 
аппарат, уполномоченных по 
займу и сельские ком соды на 
организацию сбора средств по 
подписке на заем среди сель
ского населения.

Задача работников райфия- 
отдедов, райсберкасс в ближай
шие дни ликвидировать отста
вание в сборе средств по под
писке на заем среди колхозни
ков.

Надо шаре развернуть соци
алистическое соревновавие в 
честь 30-летия Великого Ок
тября между председателями 
сельсоветов, налоговыми аген
тами и уполномоченными по 
займу за быстрейший сбор 
средств по подписке. Для этого 
надо мобилизовать весь фи
нансовый аппарат и актив.

И. Неймышөв,
зав. окрсберкассой.
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ХШ сессия окружного Совета депутатов

На заседании сессии окрсорета 
8 июля был заслушан доклад зав. 
окрфо тов. Панина— «Исполнение 
лесного бюджета за 1946 год 
и утвержден ие бюджета на 1947 
год».

—  Представлен® к  й на рас
смотрев ие сессии бюджет окру
га на 1947 год,— говорит док
ладчик,— исходит из задач, 
стоящих перед е ш и м  округом 
во втором году ие вой сталин
ской пятилетки и направлен к 
дальнейшему развитию экономи
ки и подъему культуры.

За 1946 год иоджет округа 
выполнен по доходам в сумме 
39.096,8 тысяч рубле! или ва 
99 процентов. ЕшекЕарталыо 
выполнялись планы мобилиза
ции средств. Сверх плана по
ступило в бюджет округа 2.391 ,5 
тысяч рублей. Бюджетное зада
ние перевыполнено ва 2.(61 
тысячу рублей.

Наряду с некоторыми поло
жительными результатами име
ют место и серьезные недостат
ки. Государственные доходы по 
бюджету выполнены всего лишь 
на 79,9 прсцевта, недополуче
но налога с оборота 3.093 ты
сяч рублей. Подоходного налога 
собрано с кооперации толы, о 
46,7 процента, отчислений от 
сельскохозяйственных заготовок 
38 процентов и от доходов МТС 
48 процентов.

Вследствие недостаточного 
контроля со стороны руководи
телей окррыболовпотреӧсоюза и 
промкооперации за выполнением 
плана децезаготовок и плановых 
прибылей бюджет округа недо
получил подоходного налога с

трудящихся
прибылей 746 тысяч рублей. В 
1У46 году допущен 361 случай 
растрат кооперативных средств 
на сумму 793 тысячи рублей. 
В первом квартале 1947 года 
было 154 случая растрат на 
сумму 546 тысяч рублей Осо
бенно болгшие суммы рстрат 
достигают в Еон|ивсгом, Гама- 
рсвском, Березовском и друзгх 
районах.

План по гыпуску сромуг цви 
раЕпрсмксмбияатами выполнен 
на 82 процента. Недодав о го
товой прсдугции ва 667,7 ты
сячи рублей.

Бюджет 1946 года по расхо
дам выполнен на 96,9 процен
та. Недовыполнение фииансирс- 
вапия по сельскому хозяйству 
составляет 152,6 тысяч рублей, 
недсрасходоЕано иа просвещение
896,4 тысячи рублей, расход на 
здравоохранение составил толь
ко 91,1 процента. Из этого 
видно, что бюджет округа вы
полнен неудовлетворительно. 
Причиной этого является от
сутствие должного контрсля и 
руководства финансово-бюджет
ной работой со стороны испол
комов окружного и районных 
Советов.

В 1946 году допущен пере
расход средств по адмуправлен- 
ческому аппарату в сумме 420 
тыс. рублей. Звачительнвй пе
рерасход допустили: Сургутский 
район 114 тысяч рублей, Бе
резовский 74 тысячи и другие.

В 1947 году в соответствии 
с ростом народного хозяйства 
бюджет округа увеличивается 
против 1946 года по доходам 
на 45,5 и по расходам на 39,9

прсцевта. Доходы бюджета ок
руга определены в сумме 
57.451,5 тысячи рублей и рас
ходы 55.227,5 тысячи рублей.

Решающим по своим разме
рам источником дохода в бюд
жете является налог с оборота. 
По сравнению с 1946 годом он 

'увеличивается на 108 процен
тов. Не менеӧ важным источ 
ни кем дохода бюджета являет
ся поступление средств от на
селения по налогам. Государ
ственные налоги в 1947 году 
составят 14.751 тысячу руб
лей против 13.551,5 тысячи 
рублей в 1946 году. Общий 
объем поступления средств по 
государственному социальному 
страхованию определен в сум
ме 2.625,4тысячи рублей про
тив 2.040 тысяч рублей в
1.946 году. Удельный вес рас
ходов на просвещение и здфа 
вс охранение в бюджете округа 
составляет 86,5 процента. Та
кое исправление средств пол
ностью соответствует задачам 
нового пятилетнего плана.

Наша задача приложить все 
силы к  тому, чтобы успешно 
выполнить бюджет и внести 
свей новый вклад в дело бы
стрейшего восстановления и 
развития народного хозяйства 
Советского государства.

По докладу тов. Пакина вы
ступило 11 человек.

Сессия приняла развернутое 
решение по первому вопросу 
порядка дня и утвердила бюд
жет на 1947 год. ~

После рассмотрения органи
зационных вопросов сессия за
кончила свою работу.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОБЗОР

Благоустраивают поселок
4 июля состоялось общее 

собрание жителей пос. Пере
ковка. С докладом о проведен
ных мероприятиях по благоус
тройству окружного центра, о 
расходе ассигнованных средств 
иа благоустрсйство в 1946 го
ду и о мероприятиях по благо
устройству поселка в текущем 
году выступил председатель 
Моссовета т. Зыков.

Собрание привяло конкрет
ное постановление: 

силами общественности разо
брать три деревянных моста по 
улицам Ударная и Советская и 
сделать земляные;

сравнять бугор по улице 
Ударней, отремонтировать пло
тины по улицам Советской, 
Набережной и Лотовой;

всей домовладельцам не позд
нее 1 августа отремонтировать 
и настлать тротуары и углубить 
каиавы против каждого двора.

6 июля был проведен обще- 
поерлковый воскресник по бла 
гоуетройству, в котором приня
ло участие 132 жителя Пере
ковки. За день воскресника со
оружены два земляных места 
по улицам Советской и Удар
ной.

П О  С Л Е Д А М  Н А Ш И Х  
В Ы С Т У П Л Е Н И И

„Улучшить работу 
промартели„25 Октября"

На заметку под этим заголов 
ком, помещенную в №  125 на
шей газеты, председатель прези
диума М ногопромсоюза тов. Т а- 
рачев] сообщил нам: .Президиум 
Ханты-М ансийского М ногопром 
союза проверил работу артели 
.25 О ктября*. Ф акты , изложен 
ные в заметке, полностью по д 
твердились. Председатель артели 
тов. Капина заслушана на засе
дании президиума М ногопромсою 
за. Президиум решил рекомендо
вать членам артели переизбрать 
свой руководящ ий состав, кото 
рый не обеспечивает руко в о д 
ства артелью*.

Х А Н ТЫ -Н А Н С И Й СК О Е НАЦИОНАЛЬНОЕ ПЕДАГОГИЧЕСКОЕ У ЧИ ЛИ Щ Е
О Б'Я В Л Я Е Т  ПРИЕМ 
в 1-й кл асс  учи ли щ а 

П едучилищ е готови т учи тел ей  н а ч а л ь н ы х  ш кол д л я  Х анты -М ансийского ок руга
1. В педагогическое училище принимаются «се граж

дане ■ возрасте ог 14 лет до 30 лет, имеющяе образо
вано в объеме семилетие! школы в желающие посвя
тить себя учительской деятельности в началь
ной школе.

2. Все поступающие в педучилище повергаются всту
пительны* вкзаненак по русскому языку (устно ■ пись
менно—днктант) в арифнетвке (устно ■ пиьмвнво) в 
объеме семилетие! школы. Лица, кончввшве секвлетнюю 
школу в 1946 г. ж 1947 г. с отличными отметкам в по 
всем основным предметам м поведение, принимаются в 
училище без испытай»!.

3. Срок обучены в учвлище 4 года.
4. Все учащмеся обеспечиваются ствпендвей в завк- 

еммости от успевав носи м год* обученна от 190 до 280 
рублей м месяц. Лрмезжме обеспечиваются общежнтвем 
(постельное белье привозят с собою) м столовой.

5. Ханты ■ нянем, пржнятым в учмлкще, проезд оп
лачивается.

При педучилище имеется подготовительное от
деление за 7 класс.
6.В иодготоввтельиое отделенае прямямаютса тольаодетм 

ханты, жаиси н друид севервыд народностей, окон
чившие б я 7 классов семилетие! школы.

7. Все учащиеся ханты м манен яаходятея на полном 
государственном обееяечвнмш (квартира, питание, одежда, 
обувь).

8. 6 педучилище имеется большая библиотека с учеб
никам и к художественной литературой, звуковой ■ немой 
квмоанпараты, организуется учебно-нодсобяое хозяВстио.

9. Заявления о приеме в педучилище принимаются до 
1 сентября 1947 года. Заявления подаются на имя ди
ректора педучилища лично или почтой (заказным письмом). 
К заявлению прилагать:

а) свидетельство об образовании (в подлиннике);
б) свидетельство о рождеяяи (к подлиннике);
в) автобиографию;
г) две фотокарточки;
д) справку о состояния здоровья;
е) справку о сна тик с продовольственного снабжевня 

■ паспорт (представлять лвчно по првезде в училище).
10. Начало првенных зава ненов 10 августа 1947 г.
11. Начало занятий 1 сентября 1947 года.

Адрес педучилища: п. Ханты-Мансийск, Комсомольская ул.
№ 28, педучвлмще.

На закончившемся недавно Па
рижском совещании Министров 
Иностранных Д«*л СССР, Англии 
и Франции советская делега 
ция сделала все для того, чтобы 
поставить на прочную почву 
обсуждение вопроса об амери
канской помощи, возвещен 
ной государственным секретарем 
С Ш А  Маршаллом. Советская де
легация, в частности, предложила 
запросить американское прави
тельство о размерах этой помощи 
и условиях, на которых она мо
жет быть предоставлена. Вместе 
с тем советская делегация, как 
известно, высказалась против 
предложенного Б с е и н о м  состав
ления всеобъемлющей экономиче
ской триграммы, осуществляемой 
под контролем руководящего ко 
митета, ибо такое решение воп
роса привело бы к  вмешатель
ству во внутренние дела евро 
пейских стран.

Английская газета „Й оркш ир 
Пест* в сообщениях о совещтнии 
трех министров писала, что аме
риканская помощь не булет пре
доставлена, если европейские 
страны не удовлетворят требо
ваний Соединенных Ш татов Аме
рики. Газета пря^о заявила, что 
эти требования Америки имеют 
в виду разработку общеевропей
ского плана, „гскованного на со
трудничестве, и, следовательно, 
на известном принципе нацио 
нальнсго суверенитета* (т. е. не
зависимости— В. Г ). Заявив на 
Парижском совещании свои пре
тензии на руководство общеев
ропейскими делами, Англия и 
Франция, таким образом, высту
пили в качестве исполнителей 
предначертаний американских 
кругов.

На таких началах соглашение 
было невозможно и совещание 
министров закрылось, не достиг
нув результатов.

Однако Бевин и Бидо не замед
лили назначить на 12 июля со 
зыв нового совещания, иа кото 
рое приглашены 22 европейских 
страны.

В то время, как одна чаедь ев 
ропейской и американской печа
ти с тревогой отмечает, что неу
дача Парижского совещания у г 
лубляет опасность раздела Евро
пы и противопоставления Вос
тока и Запада, другая часть от
крыто пишет о создании запад
ного блока.

Реакционные газеты даже не 
скрывают своего удовлетворения 
„итогами* П ариж ского  совеща
ния, так как полагают что амери 
канский конгресс не согласился 
бы давать деньги на реализацию 
планов, включающ их Советский 
Союз. Теперь, накануне нового 
совещания уж е видно, за какую  
цену может быть получена аме
риканская „помощ ь*. 0

Английская консервативная га
зета „Обсервер* выступила с 
редакционной статьей, в которой 
утверждает, что восстановление 
Европы невозможно без отказа 
от принципа национальной незави
симости отдельных стран. „П р о 
грамма развития экономики Ев
ропы, пишет газета, требует под
чинения экономики различных 
европейских стран общему плану 
континента*.

Таким образом на предстоящем 
совещании будет сделана попыт 
ка подчинить экономику евро
пейских стран апгло-франпуз 
ским интересам, которы е в свою

очередь будут определяться аме
риканскими монополистами.

Подобная перспектива может 
соблазнить лишь такие страны, 
как Греция и Португалия, где 
давно .руководство государствен
ными делами зависит от после в 
некоторых иностранных госу
дарств.

Полученные сообщения гово
рят о том, что Польша, Ю госла
вия и Румыния отказались от 
участия в совещания, созывае
мом ка 12 июля.

Печоть передает, что эти'етра- 
ны О.ТО1Н0 приняли бы кредиты 
от Соединенных Ш татов и а к к у 
ратно выполнили бы условия 
кредита, но они предпочитают 
действовать без сотрудников. 
Возможно, что и некоторые д ру
гие страны откажутся от невы
годной сделки, навязываемой Бе- 
вкном и Бидо.

Английская печать, скрывая ог 
читателей советские предложения, 
сделанные в Париже, тем самым 
признала основательность указа
ний товарища Молотова о том, что 
план Бевина и Бидо угрожает 
принципу независимости европей
ских стран. % # *

Американская поддержка, ока
зываемая реакционным режимам 
Греции и Турции, вселила в д у 
шу испанского диктатора генера
ла Франко новые надежды. Нас 
ширение торговли с Англией и 
Америкой,обещания крупны х кре
дитов—все эго побудило Франко 
задуматься над законодате тьпьгм 
оформлением своей диктатуры.
Еще 31марта Франко опубликовал 

законопроект об установлении в 
Испании монархии. Однако главой 
государства в качестве храните
ля власти остается по этому за
конопроекту сам Франко. Зако
нопроект „о преемственности 
власти* был утвержден голосова
нием в кортесах (санкт-парла- 
мент, ныне составленный из аген
тов и наемников франкистского 
режима). Чтобы упрочить свое 
положение и подорвать позиции 
Дона Хуана, сына последнего ис- 

1 панского короля Альфонса ХШ, 
также претендующего на власть, 
а заодно увеличить шансы на 
заем—Ф ранко провел в июля ин
сценировку всенародного опроса. 
По имеющимся данным закон о 
преемственности власти получил 
одобрение и теперь Франко стано
вится „законным* главой государ
ства с правом избрать себе пре
емника.

Всенародный опрос (референ
дум) проходил в условиях жес
токого террора. Правительство 
объявило, что „неучастие в голо
совании является преступле
нием*. Кроме того было опубли 
ковано, что на воздерживающих
ся от голосования будет накла
дываться ш трзф ввиде надбавки 
на налог, действующий до сле
дующих выборов.

Эта комедия голосования выз
вала бурные демонстрации и 
митинги в Англии. В резолюци
ях отмечается, что именно лейбо
ристское правительство Англии 
и правительство С Ш А  оказыва
ют поддерж ку, отвратительному 
режиму Франко.

В Гришанин.

Зам ответ, редактора 
Г. Ф . ВОРОНЦОВ

Ханты - М ансийскому окрис
полком у  требуются на работу 
по ремонту Дома Советов плот
ники, конопатчики и кровельщик, 
рабочие на распиловку дров.

Обращаться по адресу: п. Х ан 
ты - Мансийск, Дом Советов 
3 й этаж, комната № 62, об
щий отдел- 1—2

Пристани Самарово НИРП а сроч- 
мо требуются для работы на при- 
станя Сале-Хард грузчики с заклю
чение* трудовых договоров сроком 
на 3 года.

Об условиях справлять* я в отделе 
кадров пристани Самарою.

Самаровскому консервному 
комбинату требуются рабочие, 
мужчины и женщины в брига
ду по гр узо  разгрузочных ра
бот, на распиловку дров, а 
также и на другие работы в 
пехз.

С предложениями обращать
ся в отдел кадров комбина
та с 9 часов утра до 6 час. 
вечера. 1 -  3

/П ром артели ,25 Октября* 
(с. Самарово) 

Требуются:)портные, сапож
ники, а также ассенизатор. 

Справиться в часы занятий.
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